

مدرسة مريم بنت عمران Maryam Bint Omran School

الخطة الأسبوعية للعام الدراسي 2023-2022 Weekly Plan for the Academic Year

10-10-2022 To 14-10-2022	التاريخ Date	Monday-Friday	اليوم Day
6	المرحلة Grade	Week 7 T1	الأسبوع Week

ملاحظات Remarks	المهمة Assignment	الدرس Lesson	المادة Subject
سوف يجرى الإملاء يوم الخميس 6ED يوم الثلاثاء (6G&6F) الموافق 2022/10/11	استكمال حل دروس ألف ضرورة الانتهاء من كتابة التقرير البحني في ألف وإعادة تحميل المهمة في ألف	أسلوب العطف - المفعول فيه القراءة - نص معلوماتي - البيتزا	اللغة العربية Arabic
Links to prepare for MAP Exam and CA Reading and Language Exam http://www.prepdog.org/ 6th/grade_6_rd._basic_1_.htm http://www.prepdog.org/ 6th/6th_lang._basic_3.htm -Make sure you bring a fully charged laptop. -Read at home for 20 minutes daily. *A reminder regarding English Exams: -Reading Map Exam is on Tuesday, 11th October. -CA: Reading & Language exam is on Thursday, 13th October.	6A, 6B, 6F, 6G: Classkick and Easel Assignments Advice Column for school newspaper 6A Code: XNW7T4 6B Code: BG6SEP 6F Code: JNFERM 6G Code: 8HCNQB 6C, 6D, 6E: -Spelling Test (4): the spelling list is on Classkick. 6C Code: XMQ65Y 6D Code: IC26O7 6E Code: S97B6F -Study "language skills" on Alef Platform.	6A, 6B, 6F, 6G: Unit 2: School Alef Lessons: 12-15 Reading Skill: Reading for Details Writing Skill: Sentence Structure 6C, 6D, 6E: Alef Lessons: (13-14-15) Reading Skill: Reading for details Writing Skill: Sentence Structure	اللغة الإنجليزية English
-Students to bring Math notebook and fully charged laptop.	Complete Alef lessons 1-12	Module 3 L3: Explore division of mixed numbers page 77	Math الرياضيات

[Type here]	<p>6B,6G,6F: Google Classroom code: <u>ltcuqhw</u></p> <p>6A Google classroom https://classroom.google.com/c/NTQ1MTM1MjA4Nzqx?cjc=a3jjael</p> <p>For 6 C, 6D, 6E All PowerPoints are on Alef as assignments, please make sure you download them.</p>	L4: Practice and apply division page 85 L5: Practice fraction operations page 91	
Refer google classroom For the lesson pdf and other materials. Kindly start preparing for the CA –1 from google classroom and Alef Bring your science notebook and a cover file for worksheets. Google class code 6A – ttgw54u 6C – hipf7b2 6E – rgyaku3 6G - ojb72vm	Complete- Alef lesson 15 17/10/2022– MAP science exam 20/10/2022– continuous assessment - 1(CA-1) Science portion for CA-1 Unit 1 lesson 1-The characteristics of cell Unit 1 lesson 2 - Cell structure and function Unit 2 lesson 1- Levels of organization in organisms Start preparing for the exams	6(ACEG)Module B Unit 2 Organism as systems –Lesson 3 Animal Bodies as systems	Science العلوم
الرجاء عدم الغياب سيتم التركيز على مهارات الخريطة هذا الاسبوع تم توزيع الكتب لجميع الطلاب الرجاء الالتزام باحضار الكتاب لاستخدامه داخل الفصل	التأكد من الانتهاء من دروس الف السابقة وانهايتها حيث سيتم التقييم الاسبوع القادم ووضع الدرجات	الدرس السادس : شهداء العمل الانساني الدرس السابع : الخريطة	الدراسات الاجتماعية Social Studies
الانتهاء من دروس منصة الف	الاختبار الأول الكتاب الحق+من وصايا الرسول+التطوع عبادة وانتماء الاربعاء 12\10\2022	6ABCDF حرمة المسلم حديث شريف 6E فرائض الصلاة وسننها ومكروهاتها+سجود السهو والتلاوة 6G سجود السهو والتلاوة	التربية الإسلامية Islamic
	E-Safety الاختبار الأول		Technology تقنية المعلومات
الميزان الموسيقي البسيط	Simple time signatures		التربية الموسيقية Music

perform evasive movements in a game situation / الرجاء الالتزام بالزي الرياضي اثناء حصة التربية الرياضية	التربية البدنية P.E
Geometric decoration in the style of balance and artistic distribution الزخرفة الهندسية بأسلوب التوازن والتوزيع الفني	الفنون البصرية Art
اتبعوا أخبار المدرسة عبر قناة التلغرام https://t.me/MBOSchoolC2 مديرة المدرسة: خديجة الحوسني	

اليوم / التاريخ Day/Date	الاختبار Exam	المادة اللغة العربية Subject
الاختبار الأول الاربعاء 12\10\2022	الاختبار الأول الكتاب الحق+من وصايا الرسول +التطوع عبادة وإنتماء	التربية الاسلام ية
سوف يجرى الإملاء الخميس 6DE يوم الأربعاء (6f&6G) الموافق 2022/10/12	حن فداء الوطن وطني الحبيب ، أفديه بروحي، ففيه ولدت ، وعلى أرضه نشأت ، وتنفست هواءه ، وشريت من مائه ، . وأكلت من غذائه ، وعشت فيه مع أهلي وأخواتي وأسرتي وأصحابي وناسي ويوم ينادى صوت الوطن للدفاع عنه أكون أسرع من صدى الصوت ، وقد وهبت حياتي مخلصاً في حب الوطن ، وإن مت كان موتي استشهاداً في سبيل الله ، ونيل رضاه وثوابه	فقرة الإملاء للأسبوع
Tuesday October 11 th Thursday October 13 th	Reading MAP Exam Reading and Language CA Exam	English
الجمعة 14-10-2022	الاختبار الأول رابط الدروس والمراجعة سوف يتم وضعه على قوقل كلاس روم	DT